
 

 

2024 年度 

第 1 回 中途採用看護師親睦会を 7 月 9 日開催しました。 

主任会が担当です。 

和やかな雰囲気の中、自己紹介より始め、グループワークを行いました。 

業務上の事やプライベートな会話で盛り上がりました。 

参加者の感想 

・同じ時期に入職した方とコミュニケーションが図れてよかった 

・他部署の方と交流が持てた 

・楽しかった 

・他の方の進捗状況が気になっていた為、ベストなタイミングの開催時期であった 

等々の意見がありました。 

 

◎アンケートでは 

当院を選んでよかったと感じたこと 

・人間関係がよかった 

・ブランクがある看護師に対しても個別のペース合わせて指導を進めてくれた 



・どのスタッフに聞いても優しく教えてくれた 

・スタッフ同士、協力して仕事をしているところが印象的 

・病院が綺麗 

・実績の良い病棟には報奨金が出るなど 病院の経営に関して好印象 

・WEB 面接がよかった 

というご意見を頂きました。 

 

◎主任会では 

中途採用の看護師さんが、不安を抱かず一緒に看護を実践できるように 

サポートしていきます。 

 

◎中途採用懇親会担当主任では 

何かあったときには、いつでも主任や師長に相談してほしいし 

入職者の方々の背景は違いますが、中途採用の同期として相談したり 

プライベートでも交流をもってほしいと思っています。 

ひとりで孤独や焦りを感じずに、安心して仕事をしてもらいたいと伝えています。 

 

 



◎看護部長 

数ある病院の中から当院を選んで就職していただいた皆様が当院に就職してよかったと思っていただけるよ

う、また、患者さんに安全で優しい看護の実践に向け一緒に頑張っていただけるよう支援して参ります。 


